

Igualdad aumenta el presupuesto para las escuelas de verano con 755 menores

En la provincia hay 19 centros participantes en la lucha contra la pobreza infantil

LA VOZ

La Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación ha activado ya el Programa de Escuelas de Verano, que dentro del marco de Solidaridad y Garantía Alimentaria de Andalucía permitirá proporcionar tres comidas diarias a menores de entre 3 y 15 años residentes en zonas desfavorecidas o que formen parte de familias en situación o riesgo de exclusión social, ayudando así a mitigar la pobreza infantil.

Según detallaba ayer el director general de Servicios Sociales, Francisco José Vidal, en el caso de Almería se ha incrementado la dotación presupuestaria

hasta los 400.000 euros, lo que permitirá atender a 755 niños niñas y adolescentes en las 19 escuelas repartidas por toda la provincia y "dar así un salto cualitativo y cuantitativo en la organización de estos programas".

Vulnerables "El Ejecutivo andaluz mantiene la atención a los menores más vulnerables como una prioridad, especialmente dada la situación de emergencia social y sanitaria tras la pandemia", ha destacado Vidal, quien ha estado acompañado por el delegado territorial de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rafael Pasamontes, durante la presentación del programa en el CEIP Gabriel Cara, donde la Fundación Alme-



Visita ayer a una de las escuelas de verano en Almería. LA VOZ

riense de Personas con Discapacidad 'El Saliente' gestiona una escuela de verano a la que cada día acuden 20 niños y niñas.

El director general se ha referido a la elevada pobreza estructural que arrastra

El programa fue presentado por el director general de Servicios Sociales de la Junta

Andalucía, "y la pandemia ha provocado que se multipliquen las necesidades sociales de un importante número de andaluces y andaluzas, una situación que impacta directamente en cuestiones básicas como la

alimentación". "Nuestro objetivo es llegar a un sector de población muy vulnerable y garantizarle la alimentación en este periodo vacacional, permitiendo que mantengan una dieta equilibrada, saludable y suficiente al tiempo que participan en diversas actividades de ocio y educativas con otros niños y niñas", ha insistido.

"En esta edición hemos querido dar un paso más allá para que las escuelas de verano, además de ser un refuerzo de garantía alimentaria, se conciban como un instrumento esencial para favorecer la conciliación de las familias con menores, especialmente en aquellos hogares que cuentan con una menor red de apoyos", añadió.

LECTURAS
LECTURAS.COM

EXCLUSIVA

Irene se defiende

"Isabel Pantoja ha dañado psicológicamente a Kiko"
"Isa me ha atacado para herir a su hermano"
"No voy a perdonar que mi suegra no llame a mis hijas"

ACOMPANAMOS A ROCIO CARRASCO A LA INAUGURACIÓN DEL MUSEO DE SU MADRE

LA NUEVA CRISTINA SE RETOCA LA CARA

La revista del corazón que enamora

CADA SÁBADO
GRATIS
CON LA VOZ

La Voz de Almería



www.lavozdealmeria.com

PROVINCIA

ALMANZORA

La antigua Almazara de Suflí será un Centro de Interpretación del Aceite

● El proyecto se financiará con inversiones de los Planes Provinciales y 200.000 euros

R. P.

La Diputación Provincial de Almería ha aprobado un proyecto que permitirá impulsar el turismo, las oportunidades y el empleo en el municipio de Suflí. Se trata de la rehabilitación y reconversión de la Antigua Almazara en un Centro de Interpretación del Aceite.

El proyecto tiene previsto actuar sobre una parcela que cuenta con 200 metros cuadrados de superfi-

cie mediante la rehabilitación de la antigua Almazara adaptándola a este nuevo uso, limitándose a la obra civil y excluyendo dentro del mismo la restauración de los objetos y maquinaria del interior.

El vicepresidente y diputado de Fomento, Ángel Escobar, resaltó que la Junta de Gobierno ha adjudicado la ejecución de las obras y señaló que "este edificio se recuperará para formar parte del patrimonio cultural y etnográfico de Suflí con el objetivo de que contribuya a la difusión de los valores culturales del municipio, y que sirva como atractivo turístico".

En este sentido, detalló que este edificio pasará a ser completamente público y de libre concurrencia: "Felicitamos al Ayuntamiento por apostar por infraestructuras que van a crear empleo, oportunidades y un nuevo atractivo

turístico no sólo para Suflí, sino para toda la comarca. Es un orgullo impulsar una obra que va a mejorar el futuro de los vecinos de Suflí".

Este proyecto cuenta con un presupuesto de 200.000 euros que se va a financiar con las inversiones de los Planes Provinciales 2020-23. Escobar aseguró que, gracias a la medida puesta en marcha por el Gobierno de la Provincia de descontar la baja en la adjudicación a los entes municipales, el Ayuntamiento se ahorrará prácticamente la mitad de su aportación.

La rehabilitación de la Almazara comprende todas las actuaciones necesarias para la restauración del edificio de la Almazara, entre las que destacan: sustitución y reparación de forjado de cubiertas tradicional de las tres crujeas; reparación de grietas y fisuras en

los muros de carga, picado y saneado de muros; revestimientos interiores; sustitución y reparación de carpinterías de madera; reposición de solería; y urbanización del resto del solar, aterrazamiento y escaleras de acceso.

La Almazara quedó obsoleta por el paso del tiempo y los cambios en los medios de producción y este proyecto va a permitir que pueda ser usado por toda la comunidad. En este caso estos trabajos están encaminados a hacer el edificio visitable como lugar de interés etnológico e histórico.

Del análisis del edificio y su morfología actual, se observa que ha tenido una serie de modificaciones. En el presente proyecto se pretende no solo salvaguardar la integridad estructural, sino además recuperar el volumen y características originales del edificio.

BAJO ANDARAX

Se lleva a cabo en Almería un proyecto de economía circular

R. P.

El Consorcio del Sector II de la Provincia de Almería para la Gestión de Residuos hizo entrega esta semana al banco municipal de ropa de Ríoja de 300 prendas de ropa, tanto de niño y niña como de hombre y mujer. Una entrega que realizó el gerente del CRSII, Jorge Velázquez, acompañado por los concejales del Ayuntamiento de Ríoja Juan José González y Alejandro Fuentes.

A finales del pasado año, el Consorcio contrató con la empresa East West Productos Textiles la implantación en el Sector II del servicio de recogida, transporte y tratamiento de ropa y calzado usados. Por este acuerdo, la empresa tiene la obligación de donar al CRSII un total de 300 prendas de ropa cada año que irán destinadas a fines sociales, como es el caso de esta entrega que reali-

La empresa tiene la obligación de donar 300 prendas de ropa cada año

zó el Consorcio al banco municipal de ropa de Ríoja.

De esta manera, el Consorcio del Sector II de la Provincia de Almería para la Gestión de Residuos, además de cumplir con un fin social, permite dar un nuevo uso a estas prendas de ropa que habían sido descartadas y consideradas ya como residuos por parte de sus propietarios, fomentando así la economía circular, por la cual se anima el reutilizar o reciclar productos existentes todas las veces que sea posible para extender el ciclo de vida de los productos, lo que implica reducir al mínimo los residuos, y que se trata de uno de los grandes objetivos del CRSII.

"Uno de nuestros objetivos en el Consorcio es concienciar y sensibilizar a todos los vecinos de los municipios consorciados sobre el cuidado y respeto hacia el medioambiente, en especial sobre el problema de los residuos. Extendiendo la vida útil de los productos, reciclandolos o reutilizándolos, como en este caso, dando un nuevo uso a prendas de ropa que ya no queremos, ayudamos a conseguir estos objetivos", señaló el presidente del CRSII, Ismael Torres.

PONIENTE

La Plaza Porticada será el punto de encuentro de la fiestas de Berja

R. P.

El área de Fiestas del Ayuntamiento de Berja ha preparado una gran programación para la Feria del mediodía 2022 que, tras la pandemia de la Covid-19, vuelve a la Plaza Porticada como punto de encuentro de virgitanos y visitantes que este año podrán disfrutar de actuaciones de primer nivel entre las que destaca el concierto del grupo Decai.

El consistorio virgitano ultima los detalles del recinto que contará con una carpa para sombrear toda la plaza, una decena de establecimientos hosteleros y un escenario por el que pasarán las distintas actuaciones musicales.

"Queremos que la Feria del mediodía vuelva a ser un referente en la comarca y que todos puedan disfrutar de los espectáculos" resaltó el concejal de Fiestas, Rafa Villegas, quien añadió que el Ayuntamiento apuesta por "una feria con actuaciones de primer nivel como en los festivales por los que este año van a pasar artistas como Antonio Orozco o Sergio Dalma".

El jueves 4 de agosto, actuará el grupo Piratas flamencos y DJ Lima, el viernes 5 de agosto será el turno del concierto de Decai y Dj Correa, para el sábado de feria amenizará la tarde el grupo Calle Botica y DJ Lima y, para cerrar la Feria DJ Correa.

CARBONERAS



Visita a las playa de Carboneras del delegado de Administración Local en funciones.

Zona de sombra para personas con discapacidad en la playa del Lancón

La Consejería ofrece la subvención de 16.335 euros para esta actuación

R. P.

El delegado territorial de Regeneración, Justicia y Administración Local de la Junta en Almería en funciones, José Luis Delgado, visitó ayer Carboneras, donde se reunió con el alcalde, José Luis Américo Fernández, para informarle de la concesión al Ayuntamiento de una subvención de la Conse-

jería que permitirá al consistorio adaptar una zona de sombra en la playa del Lancón adaptada para personas con discapacidad.

En concreto, la subvención concedida asciende a 16.335 euros y se enmarca en la línea de ayudas convocada por la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local dirigida a entidades locales que en determinadas épocas del año ven duplicada su población, como es el caso de Carboneras en verano, para garantizar servicios públicos.

El Ayuntamiento de Carboneras solicitó esta ayuda para habilitar en la playa del Lancón una pérgola accesible que ofrezca una zona

de sombra especialmente habilitada para que las personas con discapacidad puedan disfrutar de la playa. La localidad almeriense tiene un firme compromiso con la accesibilidad de su costa ya que el Consistorio tiene habilitada una playa accesible en Las Marinicas, con zona de sombra incluida, y cuenta con sillas anfibus para facilitar el baño a las personas con movilidad reducida. La calidad de sus playas ha valido a Carboneras tres Banderas Azules este año para El Lancón, Las Marinicas y El Corral, por lo que Delgado, que también ostenta actualmente las competencias en Turismo en funciones, felicitó al alcalde.

ALMERÍA

La Junta da tres días a la salinera de Cabo de Gata para bombear agua

● Exige medidas provisionales de urgencia mientras acomete la solución definitiva

R. L.

La delegada territorial de Desarrollo Sostenible, Raquel Espín, ha urgido y exigido a la empresa salinera la puesta en marcha "de forma inmediata" de medidas provisionales de emergencia, mientras se lleva a cabo la solución definitiva planteada por la empresa para el restablecimiento del canal.

Así, Espín le ha remitido un escrito reclamando a la salinera que en el plazo de tres días ponga sobre la mesa estas medidas intermedias que permitan la llegada del suministro de agua de mar a las salinas, mientras se acometen los trabajos para restablecer el canal de entrada.

Raquel Espín
Delegada territorial

Se requiere una solución con una empresa especializada por los 400 metros obstruidos"

De esta manera, la delegada territorial de Desarrollo Sostenible ha insistido en que se tomen medidas dirigidas a recuperar "a la mayor brevedad" la normalidad de este laguna artificial ubicada en el parque natural almeriense. "Hemos dado un plazo de tres días a la empresa para que presente ante la Delegación de Desarrollo Sostenible su propuesta de medidas excepcionales dirigidas a garantizar el suministro de los volúme-



Momento de la reunión de la junta rectora del parque.

Aseguran estar vigilantes desde la Junta

"Desde la Delegación vamos a estar muy vigilantes para que los trabajos puedan finalizar lo antes posible para que las salinas recuperen la normalidad", indicó la delegada territorial de Desarrollo Sostenible, Raquel Espín. Según los técnicos de la Consejería "afortunadamente las aves migratorias que usan este humedal artificial han buscado, como es normal, emplazamientos alternativos ante la falta de agua". Con esta situación que solventado uno de los problemas de las salinas, aunque desde el consejería insistieron en que se busque una solución lo "antes posible".

nes de agua salada necesarios para la reposición de las condiciones idóneas para el mantenimiento del hábitat y la biodiversidad característicos de las salinas", ha detallado Espín.

De forma paralela, Espín ha apremiado a la empresa a acometer "en el menor plazo posible" la solución definitiva que ha planteado para el restablecimiento del canal. En este sentido, ha indicado que debido a la obstrucción en 400 metros de la galería, "se requiere una solución con una empresa especializada".

Los problemas detectados en la infraestructura que transporta el agua del mar hasta las Salinas tienen su origen en las lluvias torrenciales registradas esta primavera en la zona. El temporal generó deslizamientos y derrumbes parciales desde la montaña, que han acabado por obstruir la galería de alimenta-

ción de agua de mar de las Salinas.

El túnel se encuentra cegado, casi en su totalidad, por sedimentos que han sido empujados a su interior desde las esclusas por los diferentes temporales de esta primavera pasada, principalmente escombros y derrumbes.

Desde que la Delegación Territorial de Desarrollo Sostenible tuvo conocimiento de esta situación se ha apremiado a la empresa para que restablezca el suministro de agua salada a la mayor brevedad, al tiempo que "se le ha prestado ayuda para buscar la mejor solución posible".

"Desde la Delegación vamos a estar muy vigilantes para que los trabajos de emergencia puedan finalizar lo antes posible para que las salinas recuperen la normalidad", indica la delegada.

Los hábitos saludables llegan a más de 34.000 alumnos

R. L.

La Delegación territorial de Salud a través de la Enfermería Referente de Centros Educativos ha realizado a lo largo del curso escolar 2021-2022 actividades de promoción de la salud con un total de 34.663 alumnos de la provincia de Almería en 1.606 aulas. Las intervenciones desarrolladas en los espacios educativos se han centrado en la educación emocional, estilos de vida saludables, autocuidados, y accidentalidad, uso positivo de las Tics, sexualidad y relaciones igualitarias, así como la prevención de adicciones.

Un total de 42 Enfermeras Referentes de Centros Educativos, junto al conjunto de profes-

Un total de 42 enfermeras han desarrollado esta actividad escolar

sionales sanitarios que ya venían desarrollando actuaciones de promoción de la salud en este ámbito, han continuado ofreciendo a la comunidad educativa una atención integral de calidad y coordinada. Han colaborado con los centros adscritos a los programas Creciendo en Salud, Forma Joven y red de escuelas promotoras de salud.

Entre las prioridades de esta red de profesionales desde que la gestión de los casos Covid comenzó a disminuir ha sido asimismo la gestión de casos relacionados con problemas de salud del alumnado, en una actuación coordinada con la intervención de profesionales sanitarios de referencia, profesorado y el personal no docente de los centros educativos.

FAAM y ASHAL acuerdan la promoción de una hostelería accesible e inclusiva

R. L.

La Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad, FAAM y la Asociación provincial de Empresarios de Hostelería de Almería, ASHAL, firmaron un convenio de colaboración con el objetivo de promocionar una hostelería inclusiva entre los más de 550 empresas integradas

en esta entidad de referencia del sector hostelero.

En este sentido Federación pone a disposición de esta entidad la cartera de servicios de su centro especial de empleo, además del servicio de empleo y orientación laboral para las personas con discapacidad. Una actividad de intermediación laboral en el que los técnicos trabajan para promo-

cionar la empleabilidad de los profesionales con discapacidad y asesorar al sector empresarial de los incentivos fiscales de contratar a las personas con discapacidad.

Por otra parte a través del convenio los profesionales de ASHAL contarán con la plataforma de formación online de Federación para acceder a certificados indispensables para dedicarse a la hostelería.



Imagen del acuerdo entre FAAM y ASHAL.

Piden refuerzo de personal en Registro Civil de El Ejido ante «las numerosas quejas»

EL EJIDO

La memoria revela una situación «óptima» de los órganos judiciales en comparación con Roquetas de Mar por la Oficina Judicial

E. P.

ALMERÍA. Los órganos del partido judicial de El Ejido presentan una situación «óptima» respecto a las «necesidades» del de Roquetas de Mar tras la entrada en funcionamiento de la Oficina Judicial, si bien el ingreso de asuntos «es muy superior al deseado» y el Registro Civil precisa un refuerzo de personal ya que «son innumerables las quejas por la pendencia en los expedientes» y «frecuentes» a la Oficina del Defensor del Pueblo.

Así se recoge en la memoria hecha pública este miércoles en El Ejido por la juez decano Carmen Juárez y el presidente de la Audiencia Provincial, Luis Columna, en una rueda de prensa en la que han vuelto a destacar que los problemas detectados hacen «absolutamente necesario» que el partido judicial de El Ejido sea de Segunda Categoría, y que, por tanto, esté servido por magistrados. Los datos facilitados en relación a la carga de trabajo que se soporta indican que a finales de 2022 «superaremos los 600 asuntos civiles y los 750 asuntos penales, con lo que se supera los módulos establecidos por el CGPJ».

«Es una necesidad perentoria la modificación de la RPT de la NOJ para dotar a cada UPAD con un funcionario mas, en vez del

criterio que se pretende implantar de establecer un funcionario extra cada dos UPAD, lo que haría difícil en la práctica delimitar sus funciones en cada una», han trasladado.

Con respecto a medios materiales, han señalado la necesidad de dotar a cada UPAD con los medios necesarios con acceso a red para realizar los internamientos a través de videollamada, en cuanto el sistema webex no se esta utilizando con las residencias y centros hospitalarios.

«Además en cada UPAD debe con un ordenador extra en el despacho que no se encuentra ocupado para realizar las declaracio-

nes de víctima e investigado de carácter reservado, y no en la oficina con el trasiego de personas que entran y salen, considerando de que no deben tener conocimiento de lo que se declara en asuntos de especial reserva y o complejidad», indica la memoria.

En el Registro Civil, han apuntado que la necesidad mas perentoria es el nombramiento de dos funcionarios más. «Debería dotarse la RPT con cuatro funcionarios de plantilla sobre la base de que son innumerables las quejas por la dilación en los juramentos de nacionalidad y otros (pendencia actual 1.555), así como el aumento de inscrip-

ciones de nacimiento y defunción que se esta localizando por encontrarse en el Partido Judicial donde esta el Hospital del Poniente», han remarcado.

Según la memoria, la pendencia de expedientes de juramentos para adquirir la nacionalidad es aproximadamente de 1.200 expedientes y resto de expedientes en trámite 397.

«Las cuestiones tramitadas en el Registro Civil están directamente relacionadas con la esfera personal de las personas, por cuanto toda persona debe inscribir su nacimiento, la defunción y su matrimonio, así como obtener las certificacio-

nes de las anteriores inscripciones, además de atender a los profesionales en la petición de certificaciones para el ejercicio de las acciones civiles en pro de sus clientes.

Siendo un aspecto tan importante para las personas, la ciudadanía exige un nivel de resolución de estas cuestiones rápida y eficaz, que nos es imposible satisfacer en muchos casos», han advertido.

En relación a la atención diaria personal que en la actualidad queda realizada por la sede electrónica de cita-previa han afirmado que es de 60 números, a lo que debe sumarse las inscripciones de nacimiento previamente notificadas por el Hospital y las inscripciones-licencias de enterramiento, incluyendo que se realiza en el mismo horario las entrevistas y juramentos que la citación para acudir al Registro Civil se realiza de oficio.



Ciudad de la Justicia de El Ejido, junto a la avenida del Oasis. R. I.

Carboneras adapta una zona de sombra en la playa del Lancón para personas con discapacidad

CARBONERAS

M. T. El delegado territorial de la Consejería de Regeneración, Justicia y Administración Local de la Junta en Almería en funciones, José Luis Delgado, visitó ayer el municipio de Carboneras, donde se ha reunido con el alcalde, José Luis Américo Fernández, para informarle de la concesión al Ayuntamiento de una subvención de la Consejería que permitirá al consistorio adaptar una zona de sombra en la playa del Lancón adaptada para personas con discapacidad.

En concreto, la subvención concedida asciende a 16.335 euros y se enmarca en la línea de ayudas convocada por la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local dirigida a entidades locales que en determinadas épocas del año ven duplicada su población, como es el caso de Carboneras en verano, para garantizar servicios públicos.

El Ayuntamiento de Carboneras solicitó esta ayuda para habilitar en la playa del Lancón una pérgola accesible que ofrezca una zona de sombra especialmente habilitada para que las personas con

discapacidad puedan disfrutar de la playa. La localidad almeriense tiene un firme compromiso con la accesibilidad de su costa ya que el Consistorio tiene habilitada una playa accesible en Las Marinicas, con zona de sombra incluida, y cuenta con sillas anfibia para facilitar el baño a las personas con movilidad reducida. La calidad de sus playas ha valido a Carboneras tres Banderas Azules este año para El Lancón, Las Marinicas y, como novedad, El Corral, por lo que Delgado felicitó al alcalde.

El delegado territorial en funciones ha puesto en valor «la importancia de colaborar desde la Junta de Andalucía con las entidades locales en beneficio de los ciudadanos, con la mejora de servicios públicos que los municipios costeros como Carboneras tienen que garantizar todo el año», aseveró el delegado.

Gran afluencia en las actividades infantiles en el Castillo de San Juan

PULPI

M. T. El Castillo de San Juan de los Terreros sigue siendo escenario, un verano más, de diversas actividades dentro del programa del Ayuntamiento de Pulpí 'Expláyate 2022'. Durante la tarde del pasado martes, 5 de julio, se llevó a cabo un divertido cuento medioambiental de 'La tortuga boba' en el que numerosos niños acompañados por sus familiares conocieron el hábitat, la forma de alimentarse y su relación con otras especies marinas de la tortuga

boba, la tortuga en peligro de extinción que navega por nuestra costa mediterránea. No faltó la presencia del concejal de Educación y Turismo del Ayuntamiento de Pulpí, Juan Bautista López, durante la actividad.

Moisés Palmero, de la Asociación de Educación Medioambiental 'El Árbol de las Piruletas', fue el encargado de enseñar a los participantes todas estas curiosidades de la tortuga boba, y seguidamente se realizó el taller de sales de baño.

Las actividades continúan en el Castillo durante toda la semana: en la tarde de este miércoles hubo otro cuento medioambiental con taller de pintura-piedras a cargo de 'Tururú'; ayer jueves, 7 de julio, taller de esparto; y hoy viernes 8, charla 'Pulpí Geológico' con Milagros Carretero.